

鮎帰りの滝（南島原市）



（一社）関西長崎県人会設立記念総会・懇親会の開催

一般社団法人関西長崎県人会設立記念総会・懇親会が、7月27日(日)に大阪市内のホテルにて約220名の参加のもと盛大に開催されました。

総会では、新たに就任した林田会長から、今年4月から一般社団法人として新たなスタートを切った決意とともに、当県人会を今後更に発展させていきたい旨の挨拶がありました。

大石知事や外間県議会議長をはじめ、古川島原市長、大久保諫早市長、園田大村市長、黒田平戸市長、出口五島市長などご来賓の皆様からは、県人会の皆様に対し日頃の精力的な活動への感謝の言葉や引き続いてのご支援、ご協力をお願いしたい旨のお話がありました。

また、記念講演では、(株)日本旅行カリスマ添乗員・平田進也さんによる西九州新幹線の早期全線開通に向けた熱い講演をいただき、持ち前のトーク力で会場を沸かせ、早期全線開通に向けて参加者の機運も高まっていました。

さらに、懇親会では、会場内の各テーブルにおいて旧友との再会で会話がはずむなか、甲子園県代表校への激励金の協力呼びかけ(結果:寄付総額170,000円※事務局より端数調整寄付あり)のほか、張悦さんによる「変面ショー」や江戸龍踊り会の「龍踊り」が披露されると、会場は最高潮の盛り上がりを見せました。最後は、恒例の県内各地の特産品等の抽選会が催され、盛会のうちに終了しました。

この度法人格を獲得され新たな門出を迎えられた「(一社)関西長崎県人会」におかれましては、「ふるさと長崎の応援団」として今後益々のご発展をご期待申し上げます。



林田会長



大石
長崎県知事



外間
長崎県議会議長



古川 島原市長



大久保 諫早市長



園田 大村市長



黒田 平戸市長



出口 五島市長



長崎県大阪事務所
園田所長



株日本旅行カリスマ添乗員
平田進也さん (講演)



変面ショー



龍踊り

夏の甲子園長崎県代表「創成館高校」初戦突破



8月4日激励会



8月5日初戦終了後

第107回全国高校野球選手権大会(夏の甲子園)が昨日(8月5日)開幕しました。

今大会の長崎県代表は、3年連続5回目の出場となる「創成館高校(諫早市)」です。

開幕前日の8月4日(月)、(一社)関西長崎県人会、神戸長崎県人会、長崎県大阪事務所の関係者で創成館高校の宿泊先を訪問し、激励金を手渡すとともに選手たちに熱いエールを送りました。なお、(一社)関西長崎県人会は、先月27日に開催した総会・懇親会において、参加者の皆様から集まった多くの激励金17万円も併せて手渡しました。

そして、組合せ抽選会で開幕戦を引き当て、昨日(8月5日)石川県代表の小松大谷と対戦し、3対1で見事勝利しました。エースの森下翔太選手は13奪三振を奪う好投で会場を沸かせました。

2回戦は、8月12日(火)13時から、鹿児島県代表の神村学園と九州同士の対決となります。

読者の皆様、ご家族・ご友人をお誘いのうえ、ふるさと長崎県代表チームの応援をよろしくお願ひします！2回戦は13時開始なのでいつも以上に暑さ対策を念入りにして、「甲子園」で一緒に応援しましょう！

“鴨川納涼2025”に京都長崎県人会が出展

8月2日(土)と3日(日)の17時から21時までの京都鴨川河川敷における恒例行事「鴨川納涼2025」に、京都長崎県人会がブースを出展され、長崎カステラと壱岐焼酎などを販売されました。

当事務所も両日とも訪問させていただき、連日の猛暑にも関わらず夕刻の河川敷は時折涼しい風も吹いて、インバウンドを含む多くの来訪客で賑わっていました。京都長崎県人会の皆さんの威勢の良い元気な掛け声に、引き込まれるように多くのお客様がブースに立ち寄り、多くの交流が生まれていました。県人会員や長崎のファンを増やす意味でも有意義なイベントだと感じました。

長谷川名誉会長、三輪会長、近藤事務局長はじめ京都長崎県人会の皆様が汗だくになりながら、大きな声で呼びかけるなど存分に長崎県のPRを行っていただきました。県事務所としましても京都長崎県人会の皆様のお力添えに心から深く感謝を申し上げます。

